



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Lunes 30 de noviembre de 2020.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: Milenio, Excélsior, La Razón, La Crónica, El Financiero, El Universal, Reforma, El Sol de México, El Heraldo de México, El Economista, Ovaciones, La Jornada, Contra Réplica, La Prensa

Dejan dos años de la 4T desencuentros y aliados/Milenio, Excélsior

En junio, Asa Cristina Laurell renunció a la Subsecretaría de Integración y Desarrollo de la Secretaría de Salud, por la pretensión del titular de la dependencia, doctor Jorge Alcocer, de desaparecer esa área.

Reclamo en Rosarito/La Razón

La falta de los medicamentos oncológicos exhibió, una vez más en un acto lamentable en Playas Rosarito, pese que hay personal en la Secretaría de Salud, que lleva el doctor Jorge Alcocer, que nomás no atina a resolver el problema.

Alistan logística para vacuna Covid en Jalisco/La Razón

El subsecretario de salud, Hugo López-Gatell, pidió a los gobernadores de las 32 entidades no apresurarse a planear programas de vacunación, al argumentar que la estrategia aún no está definida y se trata de competencia exclusivamente del Gobierno federal.

Este año el gobierno compró sólo 7% de vacunas contra tuberculosis para recién nacidos: senadoras/La Crónica

Un grupo de Senadoras han señalado que la Tuberculosis de salud pública que ha sido reconocido por el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, quien afirmó que “algunas personas han pensado que la tuberculosis es un problema de salud que desapareció hace tiempo, pero lejos estamos de ello”.

Respuesta ante la pandemia fortaleció prestigio de AMLO/Milenio

El IMSS de la Cuarta Transformación, ya le devuelve su función de protección social. Es, hasta ahora, la gran oportunidad de servicio en su vida: ¿Empezamos? Empezamos. Lo primero: ¿Qué tal como sobreviviente del covid? Bien, sano, recuperado con anticuerpos protectores. ¿Alguna secuela? Ninguna, afortunadamente. ¿No ha mentido el doctor López-Gatell? No, la ciencia no miente.

Coronavirus en México/El Financiero

El director general del sistema nacional de salud y estrategia del combate al coronavirus, Hugo López-Gatell, y por conducto esta vez del director general del Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades Cenaprece, Ruy López Ridaura, confirmó 196 nuevas defunciones en las últimas 24 horas, para un acumulado de 105,655 muertes en el territorio nacional.

Le han dado licencia para matar/Milenio

Reportero: Carlos Marín.

El presidente López Obrador cometió la imprudencia de apuntalar la insolente conducta pendenciera del diputado Gerardo Fernández Noroña en el Instituto Nacional Electoral con su negativa a ponerse cubrebocas. De acuerdo de declaraciones del subsecretario Hugo López-Gatell.

Hacienda y el IMSS denuncian a rey del outsourcing/El Universal

Reportero: Salvador García Soto.

¿Quién va a ser el encargado de coordinar la recepción, manejo y aplicación de las vacunas contra el Covid en la República? Se mencionan al canciller Marcelo Ebrard; al subsecretario Hugo López-Gatell y recientemente se ha deslizado el nombre de Juan Ramon de la Fuente hombre cercano al presidente.

La pandemia manda sobre la economía/El Financiero

Reportero: Manuel Somoza.

En México sucedió se eligió al doctor Hugo López-Gatell, muchas persona me han dicho (no me consta) que hizo un papel pésimo en el combate de las infecciones de la influenza que tuvimos en el país, pero más allá de ello cometió grandes errores, el primero fue no darle importancia a las pruebas al desestimarlas porque pensó que no eran útiles, esto en contra de la opinión científica mundial; de la misma manera implementó una estrategia que llamó "Centinela", misma que fue desastrosa y no aportó nada al control de la pandemia.

El diciembre que viviremos en peligro/Milenio

Reportero: Carlos Puig.

El gobierno federal parece encerrado más que nunca en un laberinto que no descifra. Que si la fase uno, que si la dos, que si la tres, que si ya están pensando una nueva fase pero que al rato nos lo cuenta el doctor López-Gatell, siempre más ocupados en defender lo indefendible que en intentar algo nuevo.

Líderes inmorales/Excélsior

Reportero: Francisco Zea.

Por cierto, desde esta tribuna quiero felicitar al doctor Chimoltrufio López-Gatell, que controló la pandemia que está descontrolada. Es un ridículo y está carente de progenitora. Reconoce, sin embargo, la tarea de Claudia Sheinbaum a realizar 10 mil pruebas diarias y la aplicación del código QR.

Claudia y sus naranjas/Excélsior

Reportero: Adrián Rueda.

Sheinbaum ha llevado la contra al incompetente Hugo López-Gatell, que prefiere sus cinco minutos de fama que hacer su trabajo para controlar la pandemia. Este funcionario ha dicho que ni las pruebas rápidas ni el uso de cubrebocas sirven de gran cosa; chairos y tontos le creen.

Crimen y castigo/El Universal

En pleno aumento de contagios de Covid en la Ciudad de México, Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, y el académico John Ackerman organizan una exposición en el Sistema de Transporte Colectivo Metro e invitan a recorrerla.

Demagogia criminal./Reforma

Reportero: Jesús Silva-Herzog Márquez.

El diputado Fernández Noroña es el alumno ejemplar de la estrategia sanitaria del gobierno federal. Ha aprendido las lecciones del doctor López-Gatell y las pone en práctica con envidia. Hace unos días lo citó en el Consejo General del INE para rechazar el uso del cubrebocas que se había establecido como norma de reunión.

Cartillas guías y los 20 mandamientos/El Sol de México

Reportera: Angélica de la Peña Gómez.

La pandemia nos puso en evidencia a todos los países; a México en el grupo de los que no la están enfrentando de manera correcta. Y si se cree que esta guía de buenos deseos va a sustituir la crítica por las decisiones de omisión aleveosa que ha tomado y ordenado a López-Gatell no entiende que más temprano que tarde la historia le cobrará cuentas.

A dos años, estamos peor/La Crónica

Reportero: Raúl Trejo Delarbre.

El Gobierno Federal no apoyó a las empresas, ni hubo salarios de emergencia. Las instituciones de salud pública, que ya habían sido erosionadas con la extinción del Seguro Popular, quedaron más desamparadas que nunca.

Dos años de la 4T: nada para celebrar/El Herald de México

Reportero: Enrique Muñoz.

Lo peor es que hay millones de mexicanos ansiando la vacuna contra COVID y parece que con ella sucederá lo mismo. Lo bueno es que ya mañana primero de diciembre, como lo ofreció desde enero el presidente López Obrador, nuestro Sistema de Salud Pública estará funcionando como el de Dinamarca, ¿verdad?

México se cortó un brazo al anular a Cofepris/El Economista

Reportera: Maribel R. Coronel.

La orden presidencial de que el regulador sanitario autorice en automático y sin la mínima revisión cualquier medicamento del exterior que llegue mediante la compra UNOPS, es sencillamente pedirle al organismo que se corte un brazo. La medida le impide a Cofepris ejercer su máxima encomienda de proteger contra riesgos sanitarios e implicará una serie de consecuencias que hasta ahora tal parece no han sido dimensionadas.

Rebote mundial es brutal y México, a la deriva/EL Financiero

Reportero: Alejo Sánchez Cano.

El rebote de Covid ha obligado a muchos países a un nuevo confinamiento, mientras los procesos finales de elaboración de varias vacunas han entrado en su etapa definitiva y en este entorno, en nuestro país, estamos inermes ante los miles de contagios que se dan todos los días y que colocan a la infraestructura hospitalaria al borde del colapso.

La realidad del Covid/Universal

Reportera: Paola Rojas.

En México, según cifras oficiales, más de cien mil personas han muerto por Covid y los contagios ya superan el millón. De acuerdo a un ranking publicado por Bloomberg, somos el peor país para vivir en la era de la pandemia.

Legalización de la mariguana, los últimos pasos/El Economista

Reportero: Eliseo Rosales Avalos.

Con paso lento, el Senado de la República cumple el mandato de la SCJN para legalizar la mariguana; el plazo estipulado se agotará el 15 de diciembre.

Capitanes/Reforma

Regular el Vapeo. La controversia por una sentencia de la Suprema Corte al amparo interpuesto por Sanborns, de Patrick Slim, que le prohibió importar y comercializar cigarros electrónicos o vaporizadores, sólo deja clara la inconsistencia legal alrededor de estos dispositivos.

La nueva ola de COVID y la mutación D614G/La Crónica

Es un hecho claro que la pandemia de COVID ha tenido un aumento en las últimas semanas en diversos países del mundo. El número de casos se ha ido incrementando en forma significativa. Muchos factores son los causantes de esto. Los más notorios, por supuesto, son los sociales, según un artículo de la revista Science.

Registra la Secretaría de Salud 38% más fallecimientos/Reforma

En conferencia vespertina, Ruy López Ridauro, director del Centro Nacional de Programas Preventivos y Control de Enfermedades (Cenapreco), informó que del 1 de enero al 24 de octubre se proyectaban 576,955 decesos; sin embargo, ocurrieron 794,944.

Promete AMLO ser de los primeros en tener vacuna/Ovaciones

El presidente de México, López Obrador, prometió este domingo que el Gobierno mexicano será de los primeros países en obtener la vacuna para el coronavirus SARS-CoV-2, que será “universal y gratuita” para la población.

Emergencia desacelera logros de 4T/Excélsior

Ayudado por la mayoría legislativa en la Cámara de Diputados, el presidente Andrés Manuel López Obrador logró la aprobación de las reformas en salud, educación, bienestar y seguridad, que a dos años de gobierno no se han materializado del todo, debido en gran medida a la falta de personal, inversión y a la pandemia del covid, coinciden diputados de Morena y de oposición.

PAN: desgobierno y retroceso, en dos años de AMLO/Ovaciones

Marko Cortés Mendoza, dirigente del PAN afirmó que el mal manejo de la pandemia del Covid ha provocado, oficialmente, la muerte de más de 105 mil personas, con lo que México es el cuarto país con más fallecimientos por este mal a nivel mundial, además de tener una tasa de letalidad cuatro veces mayor al promedio mundial (9.7 contra 2.4).

Ocupación hospitalaria, crítica en 110 de los municipios más poblados/La Razón

A raíz del aumento de hospitalizaciones, en noviembre se notificaron hasta 174 unidades médicas Covid con más de 70% de ocupación, las cuales se ubican en 110 municipios o ciudades, de los que 10 son alcaldías de la Ciudad de México.

Venta de marihuana será legal en 2022/El Sol de México

La industria del cannabis no estará lista antes de 2022, aunque la regulación de su uso adulto dio su primer paso con el visto bueno del Senado de la República, advirtieron organizaciones de la sociedad civil que impulsan su aprobación.

Ganan amparos 8 usuarios de vapeadores/La Jornada

Al menos ocho usuarios han obtenido la protección de la justicia contra el decreto presidencial del 19 de febrero de este año que prohíbe la importación de vapeadores o cigarrillos electrónicos.

Escasez de fármacos oncológicos/El Financiero

En lo que va de la actual administración federal, las denuncias por desabasto de medicamentos para pacientes oncológicos aumentaron 55 veces, y pasaron de 60 a 3,309, alertó el colectivo nacional #CeroDesabasto.

Cáncer de próstata prolifera por descuido de pacientes/Contra Réplica

La meta del INCan a año y medio de que puso en marcha el programa Opus, está encaminada detectar y tratar el cáncer de próstata, se ha logrado que mensualmente 300 varones acudan a realizarse un chequeo, informó Miguel Ángel Jiménez, jefe del Departamento de Urología.

La Esquina/La Crónica

Ni producción ni adquisición. Sí descuido y negligencia. Esto ocurre en el área encargada de tener las vacunas para los bebés mexicanos. Sin protección los están condenando a que enfermen y puedan morir si adquieren la tuberculosis. El desabasto de vacunas en las instituciones del Sistema de Salud es muy grave. Ya no pueden culpar a los conservadores. La 4T elaboró y aprobó los presupuestos. Es su responsabilidad constitucional proteger a la niñez.

Reclutan a médicos, enfermeros y hasta pasantes en CDMX/Milenio

El Gobierno de CDMX solicita especialistas en el cuidado de adultos mayores en estado crítico, y técnicos o licenciados en enfermería que deberán presentar título o cédula profesional y que no estén activos en la Secretaría de Salud de CDMX.

CDMX aumenta a 200 colonias cacería de C-19 y 20 mil pruebas diarias/Ovaciones

Al recordar a la población que la Ciudad de México está en semáforo epidemiológico color naranja “en Alerta al Límite del Semáforo Rojo”, el gobierno capitalino señaló que, a partir de este lunes, se incrementa de 158 a 200 las colonias de atención prioritaria, con el fin de duplicar el número de pruebas para llegar a 20 mil diarias.

El Caballito/El Universal

CDMX volverá a reconvertir hospitales para atender Covid. Ante ello, nos mencionan que, en la Secretaría de Salud, que encabeza Oliva López Arellano, contemplan reconvertir nuevamente los hospitales de Xoco y Balbuena para atención especializada para pacientes con coronavirus.

Iztapalapa, el PVEM quiere/La Prensa

Por cierto, aunque la Secretaría de Salud aceptó que hay “una tendencia ascendente en el comportamiento de la pandemia” por el aumento en la hospitalización, debido a la “transmisión comunitaria con casos graves”, la dependencia estimó que hay una “mala interpretación” y una “falsa percepción de incremento” del Covid en México.

Sobrecarga de trabajo y falta de fármacos pegan al IMSS/Milenio

En plena saturación hospitalaria, personal del IMSS denunció sobrecarga de trabajo y escasez de fármacos esenciales para la atención a pacientes con covid, como sedantes para procedimientos invasivos en extremo dolorosos.